
  

 

 

 

 

 

 

7/10（水）15 時から、川路児童クラブ（ハートヒル川路紫雲館）に於いて、川路チャリティーゴルフ会

（今村正大 会長）から川路児童クラブにテレビの贈呈式が行われたので、紹介します。 

 
当日のようす 

当日は、午後から強い雨と風が吹いていたので、子どもた

ちは無事に来られるのか心配でしたが時間が近づくと、元気

な声で「ただいま！こんにちは！」と言いながら部屋に入っ

てきました。 

そして、今村正大会長の挨拶で贈呈式は開始です。 

サプライズで 50 インチ液晶テレビが贈られると発表。テ

レビを覆っていた布が外されると、「大きい！」、「ゲームも

できるの？」とみんな大喜びでした。 ゲームはダメのようです。 
 

川路児童クラブの牧内文子主任児童委員から、「いつも気にか

けてくれてありがたいことです」とお礼の言葉に続いて、児童

を代表して、4 年生の清水統護くんから、「大きなテレビを贈っ

ていただきありがとうございました。お友達と一緒に楽しみま

す」とお礼の言葉

がありました。 

 

 

川路児童クラブ：留守家庭となる児童の健全な育成が目

的。川路小学校の 1～4 年までの児童が対象。現在 28 名が

利用しています。そして、夏休み期間中は、10 名増えて

38 名の予定とのこと。 

下校（小学校休業日は午前 8 時）から午後 6 時 30 分まで、親が仕事及び疾病や介護で家にいない児童

が対象です。 
 

川路チャリティーゴルフ会ってどんな会？ 

この会は、川路まちづくり委員会の役員経験者などが集まって活動をしています。まちづくり委員会の

親睦を深めるとともに、地域貢献も目的に掲げて 2007 年に発足しました。 

毎年、春と秋の 2 回チャリティーゴルフ大会を開いて、ショートホールでワンオン(第 1 打でグ リー ン上

にボ ール をの せる こと )しなかったプレーヤーなどを対象にペナルティを設けて寄付金を募っています。 

今回の寄付は、2011 年、2013 年、2015

年、2019 年に続いて 5 回目で、児童クラブの要

望により 50 インチの液晶テレビを贈呈しまし

た。 

テレビ台は、川路まちづくり委員会（中島良彦 

会長）から贈られることとなり、一緒に贈呈式が

行われました。 

 

各戸配布 

『みんなで支える 豊かな川路』の実現！    ２０２４年（令和６年）８月７日  

川路まちづくり役員会便り 第４２号 

【川路チャリティーゴルフ会 児童クラブにテレビ寄贈】 

今村正大 会長の挨拶 

布が外され大型液晶テレビが現れた瞬間！ 

児童代表、清水統護くんからお礼のことば 



 

 

 

川路地区農業振興会議（関島 道明 会長）は、令和 6 年度事業計画にある「納涼祭」を開催しました。 

コロナ禍で一昨年まで開催を見送っていましたが、昨年より開催できるようになりました。たくさんのイ

ベント・出店があり、「夏祭り」の雰囲気を大人も子どもも楽しみました。 

 

と き：令和６年７月１９日（金）１７時３０分～ 

場 所：旧 JA 川路事業所 構内 

ようす：雰囲気を写真でどうぞ！祭りは参加してなんぼ？でしょう！ 

川路保育園園児による神輿の「きおい」でお祭りは最初から盛り上

がりました。 
 

続いて、川路小

学校金管バンドに

よる演奏です。 

川路農園のみなさんが

収穫した、美味しいト

ウモロコシがサービス

で配布されました。      

『会員募集中』の声が

聞こえました！ 

 

 

 

 

 

 

 

八区の「ささゆりの会」は日本舞踊を

披露しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おやじバンドの演奏はルパン三世で始まりました。  

おやじ世代の青春と言えば、やっぱ GS※でしょう！ 期待

に見事にこたえてくれました！ 

※グループ・サウンズ 

関島道明会長の挨拶 

いつまでも、おやじでいてね！ 

【川路地区農業振興会議 納涼祭】 


